

découverte

Ciné Afrika : un festival en Vienne

Festival de la découverte et du débat, il cherche à promouvoir la nouvelle génération du cinéma africain.

Pour sa 3^e édition, le festival de la découverte Ciné Afrika se déroule du 12 au 16 mars dans l'ensemble du département de la Vienne. « Sans palmarès ni remise de prix », précise Denis Brunet, vice-président du conseil général, chargé de la Coopération internationale, lors de la présentation du festival. Pour toucher un large public, une sélection de 24 films issus de 17 pays africains sera présentée à Poitiers mais aussi dans les salles de cinéma de 22 communes de la Vienne ainsi que dans des bibliothèques et médiathèques plus éloignées des salles. Des réalisateurs, acteurs ou spécialistes du cinéma africain, seront présents lors des séances de projection pour présenter leur film et engager un échange.

Eléonore Yaméogo, réalisatrice burkinabé, est la marraine de l'édition 2014. Son film « Paris mon Paradis » traite de la situation des émigrés en France à travers l'exemple d'un burkinabé, d'un Malien et d'un Sénégalais. « Je veux passer le message en Afrique que le paradis



Eléonore Yaméogo, réalisatrice, est la marraine du festival.

est ailleurs », commente-t-elle. Le documentaire sera présenté lors de l'inauguration du festival au Futuroscope et le 13 mars à la Maison des étudiants sur le campus de Poitiers.

Le festival mettra à l'honneur des films primés l'an dernier au festival panafricain du cinéma et de la télévision de Ouagadougou, partenaire de ciné Afrika 86, comme « La Pirogue » qui relate l'histoire d'une

traversée meurtrière ou le court-métrage « Nuit de Noces », lauréat du prix Monory qui récompense le meilleur film de fin d'études issu d'une école africaine.

Le festival sera clôturé le 16 mars au TAP Castille à Poitiers.

www.cineafrika86.com : programmation par commune, par date et par film.